

PATIENTS, de Grand Corps Malade et Mehdi Idir, en ouverture de la 4^e édition du Festival cinéma du monde de Sherbrooke

Sherbrooke, le 8 mars 2017 - Le Festival cinéma du monde de Sherbrooke (FCMS) est heureux d'annoncer que le film PATIENTS, de Grand Corps Malade et Mehdi Idir, donnera le coup d'envoi de sa 4^e édition, le 4 avril à La Maison du Cinéma. Adaptation du roman éponyme de Fabien Marsaud (alias Grand Corps Malade), le premier long métrage du duo a reçu un accueil exceptionnel en France, tant du côté du public que de la critique. Distribué au Canada par MK2 | MILE END, le film sera présenté en première canadienne au Festival cinéma du monde de Sherbrooke.

Avant sa sortie en salle en France le 1^{er} mars dernier, PATIENTS avait remporté l'adhésion des cinémas en obtenant les labels *MK2 On a vu on a aimé*, *Coup de Cœur Kinopolis*, *Coup de Cœur des Cinémas Gaumont Pathé*, *CGR Adore* et *Spectateurs UGC*. Les derniers films à avoir obtenu un accueil aussi unanime étaient INTOUCHABLES et LA FAMILLE BÉLIER. PATIENTS a également remporté trois prix du public lors de sa populaire tournée d'avant-premières en France.

Grand Corps Malade s'allie à Mehdi Idir, réalisateur de tous les clips du slameur français, pour porter à l'écran son roman paru en 2012 aux éditions Points dans lequel il racontait avec humour et émotion sa rééducation après son grave accident, sa renaissance et son retour à la vie.

Synopsis

Se laver, s'habiller, marcher, jouer au basket, voici ce que Ben ne peut plus faire à son arrivée dans un centre de rééducation suite à un grave accident. Ses nouveaux amis sont tétras, paras, traumatés crâniens... Bref, toute la crème du handicap. Ensemble ils vont apprendre la patience. Ils vont résister, se narguer, s'engueuler, se séduire mais surtout trouver l'énergie pour réapprendre à vivre. PATIENTS est l'histoire d'une renaissance, d'un voyage chaotique fait de victoires et de défaites, de larmes et d'éclats de rire, mais surtout de rencontres : on ne guérit pas seul.

[Visionnez la bande-annonce de la France](#)

**** « Une vraie proposition de cinéma » « Drôle et vivant » PREMIERE
« Une émouvante ode à la vie » TELERAMA
« Un petit chef d'œuvre » LE FIGARO MAGAZINE

La quatrième édition du FCMS

L'édition 2017 du Festival cinéma du monde de Sherbrooke, qui se tiendra du 4 au 9 avril, réunira plus de 100 films en provenance de 45 pays, ainsi qu'une quinzaine d'événements. Alors que la majorité de sa programmation films sera diffusée à La Maison du Cinéma, 5 autres lieux de diffusion à Sherbrooke accueilleront des projections et activités, soit la Salle Le Tremplin, la Salle Alfred-DesRochers du Cégep de Sherbrooke, le Centre culturel de l'Université de Sherbrooke, La Capsule Bistro-Cinéma et O'Chevreuil, Taverne américaine. La programmation complète de l'édition sera dévoilée le 14 mars prochain et sera accessible au fcms.ca. La mise en vente des billets et passeports débutera le même jour.

À propos de MK2 | MILE END

MK2 | MILE END est une nouvelle société de distribution québécoise qui a comme activité première la distribution de films à laquelle s'ajouteront à court et moyen termes des activités de production, de programmation de salles, de réalité virtuelle et de création d'événements autour du cinéma. MK2 | MILE END est le distributeur exclusif du catalogue mk2 au Canada.